

「自分の将来に夢や目標を持ち、自己実現に向けて挑戦し続ける生徒の育成」

## 好きです!山中

学校便り第1号 平成30年4月19日

希望を胸に 226名の1年生が入学!

「夢や目標に向かって一人ひとりが輝く学校」を目指して!

平成30年度226名の新入生迎え、全校生徒689名、そして74名の先生方でスタートしました。始業式、入学式から10日が経ち、慌ただしい毎日ではありますが、頼れる2・3年生が様々な場面で、主体的に行動し活躍してくれています。

「夢や目標に向かって一人ひとりが輝く山鹿中」を目指していきます。保護者の皆様、地域の方々、本年度もどうぞよろしくお願い致します。PTA総会でもご紹介した次の4つのことを重点的に取り組みます。



### ①学力の向上

昨年度から、評価（通知表）の2学期制を導入し、じっくり授業を行い、確かな学力の育成に努めています。卒業時の進路選択肢も広がっており、一人ひとりの夢実現に向け、授業の充実はもとよりサマースクールや放課後学習にも力を入れます。

### ②心の教育、夢や目標に向かった取組

道徳の授業や学校生活を通して「相手を思いやり、自分を大切にする」気持ちを育み、安心して学校生活が送れるように、いじめを絶対に許さない学級、学校づくりに努めます。また、オリンピック・パラリンピックムーブメント事業により、世界的なアスリートの方々をお招きし、夢や目標の達成に向けて大切なことを学ぶ機会を設けていきます。

### ③社会性の育成

「あいさつ、身なり、掃除、時間やルールを守る」ことなど、社会で必要とされる力を学校生活でしっかりと育てていきます。正直の心など五つの心を育む自問掃除は、生徒会とともに充実した時間にします。ご家庭でも、あいさつ・がまんすること・自力登校など一緒に取り組んでいただけたら有り難いです。

### ④鶴城中学校との統合に向けて

鶴城中学校との統合が一年後に迫ってきました。鶴城中のみなさんが安心して登校できるように、部活動や修学旅行、授業などでの交流を計画しています。

また、山鹿中や鶴城中の良さ互いに認め合い、新たな学校にも生かしていきます。



当たり前のことを一生懸命に!